
 

＜週報№ 2,825＞ 2,934回例会 

２０１７年１１月２４日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

 

◆司会＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝諏訪ローターアクトクラブ会長阿部

透様 

◆会長告知・玉本広人副会長＝八幡会長は、急な所用が

あり、途中から参加されます。先週日曜に、上野の国立

博物館で「運慶展」を鑑賞し、素晴らしい造形と細やか

な仕事振りを堪能しました。普段は正面からしか見るこ

とのできない彫像等を、360 度の角度より見ることがで

きました。物事を、普段見ることができないところから

見ることの大事さを感じました。それから、上野公園

で、先週、卓話をして頂いた折井正明さんと偶然にお会

いし、ご縁を感じた次第です。 

それでは、八幡会長の原稿を代読させて頂きますが、

本日はローターアクトクラブとの合同例会です。ロータ

リーの標語として「超我の奉仕」と「最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる」は、色々な場面で出て来ます

ので、よく知られていると思います。ローターアクトク

ラブにも同じように標語があります。「奉仕を通じての

親睦」です。この言葉はローターアクトクラブの活動の

目的を端的に表していると思います。 

諏訪ローターアクトクラブは 1981年 6 月 18日に創立

されて以来、今年は 37年目となります。今年度は会員 2

名でスタートしました。この 2名という会員数では日常

の活動がとても難しくなっています。第 2600 地区内に

は 7つのローターアクトクラブがありますが、会員の減

少に悩むクラブが多いようです。11 月の時点においても

会員は増えていません。このままの状態が続きますと次

年度はアクトの活動ができません。次年度に諏訪ロータ

ーアクトクラブが継続できるかどうか、ここ数ヶ月が正

念場だと思っています。 

諏訪地域の若者が「奉仕を通じての親睦」を実践する

場を失いたくないと思っていますので、みなさんのご協

力を是非ともお願いしたいと思います。 

以上、代読させて頂きましたが、是非とも、長い歴史

の中で培われたローターアクトクラブの素晴らしさを、

皆様に今一度認識頂いて、若い人たちを本気になって集

めて頂くように、ご協力をお願いします。 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①11月 16 日に第 1回のクラ

ブ細則検討委員会が開かれ、伊藤武利直前会長が委員長

に選任されました。②11 月 6 日に諏訪７クラブの会長・

幹事会が開催されました。来年 3 月 3 日に開催されるＩ

Ｍの講演会ですが、聖路加国際病院センター長の宮坂勝

之先生に、健康寿命についてお話し頂くことに変更とな

りました。会費は一人 6,000 円を予定していますが、「懇

親会がないのに高過ぎるのではないか」との意見があり、

決定は次回に持ち越しとなりました。③11 月 6 日に開催

された諏訪７クラブの懇親会は、全体で 93名の参加、諏

訪ＲＣは 16 名と最多でした。有難うございました。④次

回例会は 12 月 1日です。 

◆青少年奉仕委員会・小口泰幸委員長＝ローターアクト

クラブについて、より理解を深めて頂き、また日頃の活

動に対して、ご助言と激励をお願いします。皆様の職場

から入会される方をご紹介頂くようにお願いします。 

◆諏訪ローターアクトクラブ・阿部透会長 

＝諏訪ローターアクトクラブ（以下「当クラブ」）は、

先程の会長告知でのご紹介にもありましたが、「奉仕を

通じた親睦」を掲げて、活動に取り組んでいます。 

今期の活動ですが、8月には、当クラブ主催の招待行

事で、8月 26日に他のクラブを招いて、諏訪湖でナイト

クルージングしながら、花火を鑑賞しました。また、翌

27 日は、三地区合同プロジェクトということで、愛知・

岐阜・三重県からも含めて、約 40名が集まりました。

また、9月には、「アクトの日」というものがあり、9月

17 日には、諏訪市内の「聖母寮」で、窓を拭いたり、草

を抜いたり、お手伝いをしました。 



現在、当クラブは、自分と小池さんと 2名で運営して

います。周囲の方々に声掛けしても、アクトの活動内容

がわからないということもあり、まだアピール不足だと

実感しています。月 2 回例会開催が原則ですが、2名の

会員に過ぎず、予定が合わなかったりして月 1回程度開

催しているのが実情です。今期は、他クラブの良い取組

を採り入れるべく、お揃いのＴシャツを作りました。新

しい会員向けに多く枚数を作りました。若い方をアクト

に出して頂けるようでしたら、ご連絡をお願いします。 

アクトの良さは、入会して 4 期目になりますが、年を

重ねるにつれて実感しています。アクトは入ってみない

と、その良さがわかならい面も多々あります。年齢が近

く、様々な業種の方々と親睦を深める中で、その良さを

実感している処です。アクトは 18歳から 30歳までの方

を受け入れています。ご連絡頂ければ、アクトの活動内

容を説明させて頂きますし、また、とりあえず体験頂く

ということも可能です。私は、来年 12 月 27日で 30歳

になりますので、正式なメンバーでいられるのは、来年

6 月までです。新しい会員に入会頂ければ、私は、来期

オーバーエイジという立場で、自分の経験などを伝えて

いくことができます。時間は限られますが、是非、新し

い会員を出して頂けるように協力をお願いします。 

◆合同例会アルバム 

＜乾杯挨拶は藤森郁夫会員＞ 

 

＜歓談模様＞ 

 

 

 

＜中締めは早出由男会員＞ 

 

◆今後の例会日程  

12月 1日 金 クラブフォーラム（伴在賢時郎会

員）一年間を振り返って 

12月 8日 金 クラブ協議会(会長・会長エレク

ト）年次総会 

12月 15日 金 休日 

12月 22日 金 家族例会（忘年例会） 

 


